

Referenz für Kolodzik & Kollegen

Mit 61 Jahren wurde ich Prokurist der Firma meines Sohnes. Der Sozialversicherungsträger war daraufhin der Ansicht, dass ich keine weiteren gesetzlichen Rentenansprüche aufbauen dürfte. Das Finanzamt war Meinung, dass ich auf Grund fortgeschrittenen Alters und der nahen Verwandtschaft keine betriebliche Altersversorgung bekommen dürfte. Kolodzik & Kollegen haben einen anderen Weg gefunden. Mittlerweile baue ich nun trotzdem steuerbegünstigt meine Altersvorsorge über die Firma auf. Das heißt von jedem Euro den ich für meine Altersvorsorge aufwende, fließen nun nicht mehr 44 Cent an das Finanzamt, sondern werden zu meinem Gunsten verwendet

Hans-Peter Scholz, Prokurist